

СОДЕРЖАНИЕ

РЕЛИГИЕВЕДЕНИЕ

Проповедь архимандрита Шаге Ананяна, читанная в Кафедральном соборе св. Эчмиадзина во время св. Литургии	5
Проповедь архимандрита Момика Саргсяна, читанная в Кафедральном соборе св. Эчмиадзина в связи с Праздником Зачатия св. Анною Пресвятой Богородицы	9
Проповедь иерея Маркоса Мангасаряна, читанная в Кафедральном соборе св. Эчмиадзина во время св. Литургии	12
ИЕРОМОНАХ САМВЕЛ МХИТАРЯН - Монастырь Макараванк в годы настоятельства архимандрита Григора Тер-Геворкянца (1872-1876)	15
НИКОЛАЙ СЕЛЕЗНЕВ - Христология Ассирийской церкви Востока	24

ИСТОРИКО-ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

АРМАН ЕГИАЗАРЯН - Вопрос престолонаследия в Армении эпохи Багратидов и гипотеза соцарствия	55
ТИГРАН ГАНАЛАНЯН - Переселение депортированных армян в Америку после Второй мировой войны	69
ЛУСИНЕ АВЕТИСЯН - Поэтическое искусство Тирана Чракяна	90

СООБЩЕНИЯ

АРХИМАНДРИТ КИРАКОС ДАВТЯН - Чин диакона в ранней Церкви	102
---	-----

ОВАНЕС ОГАНЯН - Археологические материалы античного периода в Историко-этнографического музее Эчмиадзина	112
АРСЕН БОБОХЯН - Религиозные отношения в древней Армении (Арменоведческая встреча в Сорбонне).....	126

РЕЦЕНЗИИ. БИБЛИОГРАФИЯ

АРХИМАНДРИТ ШАГЕ АНАНЯН - Епископ Абраам Мкртчян. Престол Сюникского митрополита в эпоху Орбелянов.....	135
--	-----

CONTENTS

RELIGIOUS STUDIES

Sermon of Archimandrite Shahe Ananyan delivered during the Divine Liturgy celebrated in the Cathedral of Holy Etchmiadzin	5
Sermon of Archimandrite Momik Sarkisyan delivered during the Divine Liturgy celebrated in the Cathedral of Holy Etchmiadzin on the occasion of the feast of conception of St. Anne	9
Sermon of Fr. Markos Mangassaryan delivered during the Divine Liturgy celebrated in the Cathedral of Holy Etchmiadzin	12
REV. FR. SAMVEL MKHITARYAN - Makaravank during the abbacy of Archimandrite Grigor Ter-Gevorkyants (1872-1876).....	15
NIKOLAY SELEZNYOV - Christology of the Assyrian Church of the East	24

HISTORICAL-PHILOLOGICAL STUDIES

ARMAN YEGHIAZARYAN - Issue of the heir to the throne in the Bagratid Armenia and the hypothesis of the co-heir.....	55
TIGRAN GHANALANYAN - Transportation of deported Armenians to America after the Second World War	69
LUSINEH AVETISYAN - Tigran Cherakian's word-creating art	90

ESSAYS

ARCHIMANDRITE KIRAKOS DAVTYAN - Deaconry in the early Church.....	102
--	-----

HOVHANNES OHANYAN - Archaeological materials of Classical period in the Historical-Ethnographical Museum of Etchmiadzin.....	112
ARSEN BOBOKHYAN - Religious relations in ancient Armenia (Armenological meeting in Sorbonne)	126

LITERARY REVIEW

ARCHIMANDRITE SHAHE ANANYAN - Bishop Abraham Mekertchyan, Metropolitan See of Syunik in the reign of Orbelians.....	135
--	-----

ԲՈՎԱՆԴԱԿՈՒԹԻՒՆ

ԿՐՕՆԱԳԻՏԱԿԱՆ

- Տ. Շահե վարդապետ Անանյանի քարոզը՝
խոսված Ս. Էջմիածնի Մայր Տաճարում Ս. Պատարագին..... 5
- Տ. Մոմիկ վարդապետ Սարգսյանի քարոզը՝
խոսված Ս. Էջմիածնի Մայր Տաճարում
«Յղութին Սուրբ Աստուածածնի յԱննայէ» տոնի առիթով 9
- Տ. Մարկոս քահանա Մանգասարյանի քարոզը՝
խոսված Ս. Էջմիածնի Մայր Տաճարում Ս. Պատարագին.....12
- Տ. ՍԱՄՎԵԼ ԱԲԵՂԱ ՄԽԻԹԱՐՅԱՆ** - Մակարավանքը
Գրիգոր վարդապետ Տեր-Գևորգյանցի
վանահայրության տարիներին (1872-1876 թթ.)15
- ՆԻԿՈԼԱՅ ՍԵԼԵՋՆՅՈՎ** - Արևելքի Ատրական Եկեղեցու
քրիստոսաբանությունը 24

ՊԱՏՄԱԲԱՆԱՍԻՐԱԿԱՆ

- ԱՐՄԱՆ ԵՂԻԱԶԱՐՅԱՆ** - Գահաժառանգության խնդիրը
Բագրատունյաց Հայաստանում և գահակցության վարկածը 55
- ՏԻԳՐԱՆ ՂԱՆԱԼԱՆՅԱՆ** - Տեղահանված հայերի փոխադրումը
Ամերիկա Երկրորդ աշխարհամարտից հետո 69
- ԼՈՒՍԻՆԷ ԱԽԵՏԻՍԵԱՆ** - Տիրան Չրաքեանի
քառաստեղծական արունստը..... 90

ՀԱՂՈՐԴՈՒՄՆԵՐ

- Տ. ԿԻՐԱԿՈՍ ՎԱՐԴԱՊԵՏ ԴԱՎԹՅԱՆ** - Սարկավագական
աստիճանը վաղ Եկեղեցում102

ՀՈՎՀԱՆՆԵՍ ՕՀԱՆՅԱՆ - Անտիկ դարաշրջանի հնագիտական նյութեր Էջմիածնի պատմաազգագրական թանգարանում	112
ԱՐՍԵՆ ԲՈՒՈՒՅԱՆ - Կրոնական առնչությունները հին Հայաստանում (Հայագիտական հանդիպում Սորբոնում).....	126
<i>ԳՐԱՆՕՍՈՒԹԻՒՆ ԵՒ ՄԱՏԵՆԱԳԻՏՈՒԹԻՒՆ</i>	
Տ. ՇԱՀԵ ՎԱՐԴԱՊԵՏ ԱՆԱՆՅԱՆ - Արրահամ եպիսկոպոս Մկրտչյան, Սյունյաց մետրոպոլիտական աթոռը Օրբելյանների ժամանակաշրջանում	135